

# 中の旋風

校訓:真実の一日、誠実の一日、充実の一日

令和6年度学校だより 八代市立第二中学校 令和6年6月18日 第3号 文責 楠本 功一

## 「いよいよ決戦の時! R6八代中体連大会」

~ 自分を信じて 仲間を信じて ~ 6/22, 23, 29

いよいよ 6 月22(土)から、八代中 体連大会が開催されます。

中体連に向け、6月12日(水)には 選手推戴式が行われ、生徒会長から の温かい激励の言葉に続き、サッカー 部主将の力強い選手宣誓がありまし た。また、I4日(金)の昼休みには、 部活動生全員による恒例の全校円陣 が組まれ、大会に向けて士気を高めま した。

6月15日(土)には、野球とサッカー 競技が先行実施されましたが、見事 に両チームとも素晴らしい戦いで勝利 し、2回戦に駒を進めています。



3年生にとっては、最後の試合になるかもしれない集大成の大会です。勝敗はかかっていますが、何よりもこ れまで鍛え磨いてきた力と技をすべて出し切り、正々堂々と悔いのない試合をしてくれることを期待しています。 敵は自分自身と言われますが、自分を信じ、仲間を信じ、最後まであきらめずにプレイしてほしいと思います。





令和 6 年度生徒総会を開催 R6. 6. 4

6月4日(火)に今年度の生徒総会が開催されました。生徒 会長のあいさつに続き、第一号議案から、第三号議案までの 提案と審議があり、生徒会議会部や各委員会から今年度の 活動計画の提案や予算案が可決されました。

第三号議案「生徒会三本柱の『交流』において、特に地域 との交流をどう進めていけばよいか」については、全学年か ら様々なアイデアや意見が出され、今後の特色ある活動が楽 しみになりました。生徒会の皆さんご苦労様でした。



#### 6月のスナップ

#### 本校卒業生が母校で教育実習(5/20~6/7)





5月20日から3週間の日程で、二人の教育実習生が二中で様々な教育活動に取り組みました。二人とも二中の卒業生ということで、かつて自分が学んでいた校舎で教壇に立つのは、感慨深いものがあったようです。 授業だけなく、休み時間や給食中の生徒とのふれあいや先生方との関わりを通して、教師を目指すモチベーションがさらに高まったようです。二人の今後の活躍に心から応援を送りたいと思います。寺川先生、木本先生、3週間お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

### 魂を揺さぶる和太鼓の音色! 学校コンサート開催

6月7日(金)の午後に、和太鼓ジャパンマーベラスの方々をお招きして、太田郷小学校の3,4年生も参加しての学校コンサートを開催しました。和太鼓の力強く、かつ繊細な音色に、元気や勇気、癒やしを頂くことができました。

飛び入りで参加した児童・生徒、先生方も、指導して頂いた演奏で自分たちだけの音楽を創り上げることができました。中間テストが終わったばかりの生徒にとっても、気分をリフレッシュする本当によい時間となりました。コンサートを企画・提供頂きました、一般財団法人民主音楽協会(MIN-ON)様、大変ありがとうございました。





- ○言葉に表すことができないほど感動しました。その中でも心に残ったのが二つあります。一つ目は、実際に太鼓をたたいたことです。とても難しかったですが、楽しかったです。二つ目が最後にした、大太鼓を使った曲です。いつ大太鼓がくるかなと楽しみにしていました。最後の曲をもう一度聞きたいです。とても魅力的でかっこよかったです。
- ○今回、司会という役職をさせて頂いて緊張してはきはきとしゃべる ことがあまりできませんでした。初めて聞いた時に全身に衝撃がき ました。改めて和楽器の良さをまた一つ、いや5つぐらい見つけるこ とができました。本当に有り難うございました。

#### お知らせ



○6月28日(金)に、授業参観・学級懇談会を開催いたします。授業の教科、場所等は、改めて学年・学級通信でお伝えしますのでご確認ください。当日の授業開始時刻は午後2時5分です。

○第二中学校のホームページに、教育活動の様子、学校の行事予定、各種連絡などを掲載しています。右のQRコードからもアクセスできますので是非ご覧ください。

